
dschlei in Deutschland
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 5. August 2005 um 17:22

Hallo Johannes,

weißt Du wann die 3dschlei wieder abfliegen?

Vielleicht können unsere Berliner Touareg-Freunde ja ein "Mus i denn zu Städele hinaus"
bringen.

Gruß

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3298-dschlei-in-deutschland/?postID=52669#post52669
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